

Abre dólar igual; bolsas operan al alza (Reforma 09/01/20)

Abre dólar igual; bolsas operan al alza (Reforma 09/01/20) Ernesto Sarabia Cd. de México (09 enero 2020).- En apertura, el precio del dólar se mantiene estable frente al peso mientras los participantes en los mercados evalúan con cautela la disminución de las fricciones entre Washington y Teherán, al tiempo que digieren la cifra laboral de Estados Unidos e inflación local. En Citibanamex, el dólar libre se vende a 19.10 pesos, mismo valor que su cierre de ayer, y se adquiere a 18.24. En operaciones mayoristas, el tipo de cambio disminuye 3.30 centavos para venderse a 18.7910 y comprarse a 18.7810 unidades, mientras Washington y Beijing se preparan para la firma del acuerdo comercial de fase uno. De acuerdo con Bloomberg, China confirmó que Liu He, Viceprimer Ministro chino, viajará a la capital de Estados Unidos la próxima semana para firmar el acuerdo comercial. La consultora Metanálisis recordó que el temor de una reacción violenta por parte del Presidente Donald Trump se desvaneció el miércoles, después que los ataques iraníes contra bases militares de Estados Unidos en Irak no arrojaron víctimas. Ayer, el Mandatario Trump dijo "todo está bien", desapareciendo por el momento el riesgo de un conflicto militar en Medio Oriente, quedando solo en fuertes sanciones económicas contra Irán. Lo anterior, de acuerdo con Monex Casa de Bolsa, fue tomado como positivo por el mercado, pues se temía que el presidente de Estados Unidos mantuviera una posición más defensiva hacia el país de Medio Oriente. A pesar de lo anterior, los mercados no pierden de vista la evolución del choque entre Estados Unidos e Irán. Este jueves, un comandante de Teherán amenazó con lanzar más ataques a intereses estadounidenses, al desdeñar los llamados del Presidente Trump para negociar un nuevo pacto nuclear. Entre cifras económicas del día, los mercados financieros asimilan las solicitudes de apoyo a la desocupación en Estados Unidos, las cuales bajaron, al 4 de enero, a 214 mil. En México, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que en el último mes de 2019, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) tuvo un alza de 0.56 por ciento respecto a noviembre pasado y la inflación anual fue de 2.83 por ciento. En Alemania se dio a conocer el dato de producción industrial de noviembre, la cual presentó un aumento mensual de 1.1 por ciento contra el 0.8 por ciento estimado. En Wall Street, el Nasdaq sube 0.73 por ciento, el Standard & Poor's 0.46 por ciento y el Dow Jones 0.40 por ciento. El S&P/BMV IPC disminuye 0.10 por ciento, a 44 mil 426.08 puntos. En el índice de los 50 títulos accionarios más importantes en la eurozona, el Euro Stoxx, aumenta 0.65 por ciento.